



令和3年4月入庁 消防隊員

**【現在の仕事・これまでの業務経験】**

現在は消防隊として勤務しています。消防に入る前は、消防隊は火災での消火活動と火災対応のための訓練をするイメージでしたが、実際はそれだけでなく、救急や救助、交通事故による油漏洩やガス漏洩の対応などの現場活動に加え、火災の発生を未然に防ぐための事務や事業所への立入検査など、火災対応以外にも様々な業務に携わることになります。

配属当初は慣れない24時間勤務で、多くの資器材の取り扱い方法や現場活動要領を覚え、事務作業も行うため苦戦しましたが、新人職員一人一人に担当の先輩が仕事を教えてくれる「サポーター制度」や優しい上司の方々の指導、充実した研修制度のおかげで、仕事ができるようになりました。

【消防士を選んだ理由・仕事への思い】

私は学生のときに世の中のために働きたいと思い、消防士になる前はインフラや産業の基盤である鉄鋼業界で技術職として働いていました。しかし、日々業務をしていく中で、もっと直接的に人のためになる仕事をして死ぬ前に後悔しない人生を歩みたいと思い、消防士になることを決めました。

実際に消防士になり、火災現場や心肺停止の現場に出動していますが、地域住民のために小隊内で意思疎通を図って、安全・確実・迅速な活動ができた時はやりがいを感じています。ですが、数年間の経験を積んだ今でも人の生死に関わる瞬間は緊張しますし、命の重さを痛感します。また、消防士は、大規模な災害が発生した際には大切な家族と離れ地域住民のために活動しなければなりません。そんな厳しい場面もあると思いますが、これは消防士にしかできない業務だと私は思っていますし、それを誇りに働いています。

【休日の過ごし方】

消防隊は三交替制勤務のため、月に10回の24時間勤務がありますが、勤務明けからの時間や休日など自分のために使える時間は多いです。私はトレーニングやサウナが好きなので、休みの日はジムや銭湯に行ったり体を癒したり、消防に入ってゴルフを始めたので、職場の先輩方とゴルフに行ったりしています。また、猫を飼っているので家でまったり過ごす日も多く、休日もとても充実しています。

【受験者へのメッセージ】

現在は、火災件数は減少傾向にあり、当消防本部管内では皆さんが思っているような大規模な火災の対応や火災現場で人命救助をするような場面に直面する機会は多くありません。しかし、消防隊の業務は多岐にわたり、地域住民のために活躍できる機会は多くありますし、万が一の時に備えて私たちは日々訓練をしています。この職場は仕事にやりがいを求める人には、自信をもって勧められる職場です。ぜひ私たちと一緒に働きましょう。



平成 22 年 4 月入庁 消防隊隊長

【現在の仕事・これまで業務経験】

私はこれまで、はしご車を運用している消防隊、人命救助を専門とする特別救助隊、総務課での毎日勤務等の業務を経験してきました。特に総務課では、消防本部の予算作成、職員の給与に係る業務や職員が着用する被服の選定等の業務を経験し、今後のキャリアアップに必要な知識を得ることができたと感じています。

現在は、本署警防第 1 小隊という消防隊の小隊長兼水難救助隊として勤務しており、火災出動、重傷の傷病者が発生したときの救急隊との連携出動のほか、交通事故や水難事故等の救助事案への出動など様々な災害に出動し、これまで培った経験を基に部隊を率いています。ちょっとお堅い話になりましたが、勤務の日は同じ志を持った仲間と ON と OFF をしっかり区別し、明るく楽しく元気よく仕事をしています！

【消防士を選んだ理由・仕事への思い】

幼いころから消防士に憧れを持っていましたが、兄が消防士になり、私も消防士になりたいとの思いが一層強くなり、夢を実現することができました。

現場活動等で困難な場面に直面することもあります。夢だった消防士になり積み重ねてきた訓練や様々な経験で培ってきた知識、技術、精神力が自分を支えてくれ、訓練を重ねた仲間と共に立ち向かっています。これからも、様々な現場や傷病者の状況を想定した訓練や勉強を重ね、挑戦する姿勢と向上心を持って業務を遂行していきます。消防は他の業種と違い、住民の方の応援や期待を実際に感じることができる、とてもやりがいのある仕事だと思います。だからこそ、日頃からの訓練や仕事に向き合う姿勢を大事にしています。

【休日の過ごし方】

休日に家族と過ごす時間は、子供と公園に行き遊んだり、おいしいご飯を食べに行ったりします。ひとりの時間も大切にしているので、子供が学校に行っている時は趣味であるスポーツ（主にゴルフ）や温泉などでリフレッシュしています。

また、兄も消防士のため、お互い知識の共有や仕事での出来事などを話してストレス発散しています。（笑）
消防士は、他の職種より平日の休みが多いので、計画を立て旅行なども行きやすく、おすすめです！

【受験者へのメッセージ】

消防には様々な部署があります。24 時間勤務で災害対応を行う消防隊、救助隊、救急隊のほか、消防本部の中核ともいえる毎日勤務の部署も存在します。どこの部署でも職員一人一人が市民のために全力で業務に取り組んでいます。市民の生命、身体、財産、生活、自由を守るヒーローであり続けるために、自らの生命、身体、財産、生活、自由、そして仲間を大切にできる人、それと「災害から住民を守る」という熱い気持ちを持ち続けられる人を求めています。「自分のことだ！」と思ったあなた、ぜひ私たちの消防本部を受験してください。

私は、そんな情熱あふれるあなたと一緒に仕事ができる日を楽しみにしています。